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M. MORENO 

 

TOLEDO. El delegado provincial de Sanidad, Hugo Muñoz, y el gerente de Atención 

Primaria, Francisco Hernández, visitaron ayer el consultorio médico de Orgaz, que el 

Ayuntamiento ha instalado en la Casa de la Cultura de forma provisional mientras se 

construye el nuevo. Se desplazaron a Orgaz tras conocer ayer la «nota escandalosa», 

dijo Muñoz, que el PP hizo pública y en la que denunciaba graves anomalías. 

Muñoz admitió que hay «algunas necesidades», aunque restó importancia a la denuncia 

de los populares. «Hay tres deficiencias: falta de lavabos, la sala de urgencia y la de 

enfermería no están aisladas, y la carencia de climatización en la sala de espera, que 

ayer mismo se solucionó», explicó el delegado de Sanidad. En cuanto al lavabo que 

tiene un cubo como desagüe, Muñoz dijo que ya se llevaban días estudiando una 

solución mediante la instalación de una bomba. 

 

«Está algo mejor» 

El delegado de Sanidad añadió que la Gerencia de Atención Primaria tenía 

conocimiento desde finales de diciembre de que había deficiencias en el actual 

emplazamiento del consultorio, anomalías puestas en conocimiento por un profesional 

sanitario del centro. Según Muñoz, el 2 de enero el ingeniero de Atención Primaria 

visitó el consultorio para realizar fotografías y un informe sobre el inmueble. 

Muñoz, que conocía el estado del anterior emplazamiento, aseguró que el actual está 

«algo mejor». El Ayuntamiento, además, envió ayer a los medios de comunicación 

fotografías para demostrar el estado del viejo consultorio y de su nueva situación. 

Muñoz señaló que el PP lo único que ha conseguido con su denuncia es «alarmar 

innecesariamente a la población». El delegado de Sanidad declinó dar una fecha sobre la 

puesta en marcha del nuevo consultorio. «Hasta que esté hecho, seguirá en la Casa de la 

Cultura», aseguró. 

 

«No se escatimó en gastos» 

Publicación: Sanidad admite que hay «algunas necesidades» en el consultorio 
médico de Orgaz  .—En ABC,  18-01-2007 
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El Consistorio recordó que el traslado a la Casa de la Cultura es provisional y que las 

obras de adaptación se han llevado a cabo teniendo en cuenta esa circunstancia, aunque 

«no se ha escatimado gasto alguno». Añadió que el delegado de Sanidad y el gerente de 

Atención Primaria del Sescam constataron ayer que las instalaciones están «en perfecto 

estado para poder prestar servicio a los ciudadanos». El grupo de gobierno afirma que, 

incluso, se han llevado a cabo mejoras que en ningún momento exigieron los 

profesionales y que se van a atender las sugerencias hechas por el delegado de Sanidad 

sobre «pequeñas deficiencias» encontradas. 

 

El PP respondió que el alcalde, el socialista Lucas Sánchez, miente al negar las 

anomalías. Los populares aseguraron ayer que los profesionales del consultorio médico 

pusieron en conocimiento del Sescam las deficiencias el pasado 30 de octubre, y no en 

diciembre, como afirma el delegado de Sanidad. «Es vergonzoso y lamentable que 

hayan pasado más de dos meses sin que las autoridades sanitarias de la región hayan 

movido ni un dedo para solucionarlas», afirmó el PP en un comunicado. 
 


